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第３１２回 通常例会 
 

 

【日時】2022年 10月 13 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員 6名   出席者 10名 ビジター 0 名 ゲスト 1名 

【出席率】52.6%       

【ニコニコ BOX】\10,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 
                    司  会：山本直道会員 

◇ 開会点鐘                                   鹿島孝夫会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    鹿島孝夫会長 
        10 月 15 日は我々のクラブが生まれた日です。食事の後にケーキをご用意しました。皆さん召し上がって 

        頂ければと思います。本日もよろしくお願いします。 

◇ 幹事報告                                     鹿島孝夫会長 
        年次基金とポリオプラスの寄付の方ですが、レートは 145 円になっています。今月は 20 日に財団の方 

        に送金します。米山基金の方もよろしくお願いします。ウクライナの子どもの絵を展示しています。こち 

        らも是非見に行って頂きたいと思います。 

◇ 委員会報告 

   杉崎吉則会員：IYFR ですが、先日江の島海域において海を愛する方々の会に参加させて頂きました。当日 

      は天気も良く、大盛況で 4 隻の大型船に乗船してのクルージングでした。ドローンによる撮影もい 

      たしました。是非またこちらで皆さんに見て頂ければと思います。 

◇ 出席報告 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

鹿島孝夫：松原様本日はどうぞよろしくお願い致します。 

梅澤武男：10 月 15 日はクラブの誕生日ですね。おめでとうございます。クラブの繁栄と皆様の健康をお祈 

     り致します。 

      

 

     



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

熊谷行裕：先日横浜に行った時に中華街で昼食をとったら、中華街は連休中という事もあって大混雑でした。 

     やはりコロナはまだまだ注意ですね。 

立堀佳男：今年は新型コロナとインフルエンザが同時流行しそうです。来月にインフルエンザワクチンを打 

     って来ます。 

山本直道：松原美里様本日の卓話楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致します！ 

飯坂晃：松原様今日は卓話よろしくお願いします。 

 

◇ 卓話『地域・子ども・未来へのバトン～大人が輝く背中を魅せる～』                   

                         合同会社ウメハナチャイルドケアコミュニケーションズ・保育コミュニケーション協会 

                                              代表 松原美里 様 

     

皆さんの原風景はどこでしょうか？私は北海道の網走に生まれ育ちました。子供の頃は 

      都会に憧れていました。大人は「網走はダメだ」「網走には何もない」と口々に言い、私 

      も東京に出ました。保育士として仕事をしていましたが、後に児童養護施設に関わる中で 

      地域や環境が人生に大きな影響をもたらす事を知りました。大人がダメだと言うと子供は 

      そのまま受け止めてそのまま信じます。確かに都会は何でもありますが、それにはお金が 

      必要です。地元は何もないのではなく、実は人が生きる上で必要な繋がりや豊かさが有る 

のです。地域への誇りや愛着に気づくと離れたからこそ分かる魅力が見えて来ました。 

そこで暮らしている人たちには日常だとしても、外から見たら宝が有ります。私の場合は 

それが網走でした。「ある」ものに着目することで「豊かさ」が見えて来ました。外国の 

      方々が注目するほどの自然が有ります。流氷が有ります。それらをどう生かすかが私たち 

のやらなければならない事だと思っています。児童養護施設の子供たちに関わった時、彼 

      等こそ人々の手助けが必要なのに、ありもしないレッテルを張り除外しようとする人達が 

      いました。彼らにこそ尊厳が必要なのにです。それと同じく地域の子供達にも地元に尊厳 

      を持てるようにしていかなければならないと思います。私達は今『ラブアバ』という仲間 

      で活動しています。活動内容は関係人口を増やし地域を元気にしていきたいと思っていま 

      す。様々な示威業を通して網走、オホーツクの力になれるようにと考えています。活動の 

      見える化を通して必要としている人に必要なものが届く仕組みを考えています。勿論それ 

      は継続性のある仕組みでなければなりません。思いがある人が掛け算で繋がることが出来るようなハブとなれ 

      るようにしていきたいと思っています。子供達が都会に出ても帰ってこれる場所となれるようになれるように 

      変わっていくように考えていきたいと思います。皆さんの原風景はどこでしょうか？皆さんの原風景も素晴ら 

      しいものになっていって欲しいと思います。 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

                  

◇ 講評                                    鹿島孝夫会長 
 松原様有難うございました。私の原風景は調布です。ですが私の育ったころの風景はもうありません。 

 私の原風景にも今後貢献していければ嬉しいと思います。 

◇ 開会点鐘                                  鹿島孝夫会長 

 

 

    
記念のケーキ 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   １２月２２日  クリスマス例会 

 

 

 

 

 
 鹿島孝夫会長 

 
  山本直道会員 

 
  杉崎吉則会員 

 
  立堀佳男会員 

 
愛知とし子副会長 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１０月２０日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２７日    休会 

◇１１月 ３日    休会 

◇１０月 ６日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２８日   納涼例会 

◇ ５月１３日   地区大会 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 


